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平成２６年 豊後大野市教育委員会 ９月定例会 会議録 

 

１ 開催日時 

平成２６年9月２5日（木曜日) 午後１時２６分開会 午後２時２１分閉会 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中５名出席／欠席委員なし 

１番 委 員   佐 藤  良 治 

２番 委 員   金 丸  真 法 （委員長） 

３番 委 員   田 島  美智子 （職務代理） 

４番 委 員   稙 田  博 美 

教 育 長   久保田  正 治 

事務局    ５名出席 

教 育 総 務 課 長  真 部  直 廣 

学 校 教 育 課 長  朝 倉  和 秀 

社 会 教 育 課 長  赤 嶺  且 治 

社 会 教 育課 参 事  阿 南  邦 文 

学校給食調理場長  原 山  伸 五  

そのほか職員    １名出席 

教育総務課総務係長  河 面  邦 弘 (担当者)  

説明のため出席した職員 １名 

学校教育課  深 田  裕 二 

 

４ 付議事項等 

（１）報告事項 

報告第４号 いじめ・不登校の現状について 

（２）議事案件 

議案第３３号 平成２６年度 豊後大野市立学校児童生徒就学援助の認定について  
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５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

 

時間より早いようにありますが、皆さんお揃いですので定例会日程により、本

教育委員会の出席者の報告をします。出席委員 ５名・欠席委員０名・教育委

員会事務局５名の出席であります。どうぞよろしくお願いいたしします。 

 

１ 開 会 

金丸委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成２６年９月豊後大野市教

育委員会定例会を開会いたします。 

 (午後1時26分開会) 

 

２ 前回会議録の承認 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

最初に、会議規則第８条第１項第２号の規定に基づきまして、８月２９日開催

の８月定例会の会議録の承認を求めます。会議録につきましては、事前にお

手元に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つきましては、事務局か

らの説明を省略し、承認手続を行いたいと考えます。それでは、会議録につ

いて、質問を受けたいと思います。何かありませんか。 

 

(「ありません」の声) 

 

ないようにありますので、８月定例会の会議録について承認することに異議あ

りませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

金丸委員長 

 

 

佐藤委員 

次に、会議規則第１９条第２号の規定に基づき 会議録署名委員の指名を行

います。１番 佐藤 良治 委員 を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい(了承)。 

 

４ 会期の決定 

金丸委員長 

 

 

全委員 

次に、会期の決定でありますが、議案等を勘案いたしまして、本日一日限りと

いたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 
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金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定いたします。 

付議事項等につきましては  

(1)報告事項が 

報告第４号 いじめ・不登校の現状について の１件 

(2)議事案件が 

議案第33号 平成２６年度 豊後大野市立学校児童生徒就学援助の認定に

ついて  の1件 です。後ほど、審議しますので よろしくお願いします。 

 

５ 諸報告 

(１)教育長報告 

金丸委員長 

 

久保田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

田島委員 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

全委員 

次に、諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。 

 

（平成２６年９月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする） 

＜主な報告内容＞ 

①中体連新人戦について 

②学力向上会議について 

③ラジオ体操について 

④幼稚園の廃園説明について 

⑤郷土の先輩特別授業について 

⑥中学生の進路予定について 

 

教育長報告が終わりました。委員さん方から何かありましたらお願いします。 

 

学力向上の件で、低学力の子どもの家庭訪問をという話があったんですが、

ここまで力を入れてくれていることはありがたいことだと思いますので、全員で

１５の春を迎えられたら、と願ってありますので、ぜひご努力の程よろしくお願

いします。 

 

他にありませんか。 

 

(声なし) 

(２)各課報告 

金丸委員長 

 

 

 

真部教育総務課長 

 

金丸委員長 

他にはないようにありますので、各課報告に入ります。 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いいたします。  

それでは、教育総務課長、お願いします 

 

(平成２６年９月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

次、学校給食調理場長、お願いします。 
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原山学校給食調理場長 

 

金丸委員長 

 

朝倉学校教育課長 

 

金丸委員長 

 

赤嶺社会教育課長 

 

金丸委員長 

 

阿南社会教育課参事 

 

金丸委員長 

 

 

稙田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤嶺社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(平成２６年９月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

次、学校教育課長、お願いします。 

 

(平成２６年９月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

次、社会教育課長、お願いします。 

 

(平成２６年９月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

次、社会教育課参事、お願いします。 

 

(平成２６年９月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

以上で報告が終わりました。ただいまの各課からの報告について、何か質問

等がありましたら、お願いします。 

 

ジオパーク交流会で、姫島の子どもたちが来たのをテレビで拝見して、緒方

の子どもたちが大変勉強をしていて、クイズ形式とかでうまく説明をしていたこ

とにとても感心しました。先生方の努力がすごいなあと思いました。子どもたち

もその気になってやっているということころもすごいと思いました。これを末永

く、いろいろな面で姫島との交流に終わらずに、いろいろなところとの交流とか

招待をして豊後大野市のすばらしさを子どもたちが中心となって発信できるよ

うな活動を続けていったらいいなあ、ということをとても感じました。お疲れ様で

した。 

 

昨年、ジオパークの認定を豊後大野市が受けたときにも、清川の子どもたち

が現地審査のときに審査員の先生方を前に、緒方の子どもたちと同じような説

明をしました。すごく感動的でした。私は、それが審査員の先生方の心を打っ

て認定につながっていったと思っています、やはり学校の先生方の力もありま

すれど、子どもたちの力というものをすごく感じました。ガイドぶりを聞いていて

涙が出るようでした。今年は緒方は姫島の子どもたちに来てもらって、今日報

告したようなことをやって交流しました。緒方から姫島に行った時にも子どもた

ちの交流ができたと思っています。非常に有意義な体験学習ができたので

は、と思います。来年は市内のどこの学校が行くかわかりませんが、子どもた

ち同市の気持ちはすぐに通じ合って馴染めて交流ができているようです。今

後もジオパーク推進室を中心に進めてくれると思います。今、委員がおっしゃ

られたように姫島だけじゃなくて、ジオパークの認定をうけた他地域の子どもた

ちとの交流も図っていきたいと思います、 
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金丸委員長 

 

全委員 

他にありませんか。 

 

(声なし) 

 

６ 付議事項等 

（１）報告事項 

報告第４号 いじめ・不登校の現状について 

金丸委員長 

 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

金丸委員長 

 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

佐藤委員 

 

金丸委員長 

 

稙田委員 

 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

稙田委員 

それでは、他にはないようにありますので、付議事項等に入ります。 

まず、報告事項です。報告第４号 いじめ・不登校の現状について 学校教育

課長の説明を求めます。 

 

（当日配付した資料に基づき説明） 

 

ただいま学校教育課長から、いじめ・不登校の現状について報告がありました

が、これについて、何か意見等がありましたらお願いします。 

 

いじめの件数ところでお尋ねしたいんですが、教育委員会の方ではどこの学

校が何件あるとか把握されているとは思うんですが、傾向的に見て1年前、2年

前、今年を含めて、ここの学校はいつも多いなあということようなこともあるんで

すか。それとも平均的ですか。 

 

児童生徒数の多い少ないはありますが、特定の学校が多いというようなことは

ありません。しかし、不登校についてはそのようことがあるようです。学校間格

差があるようです。いじめは小規模校でもありますし、大規模校でもあります。

一概にどこが多いとか、少ないとかは言えません。 

 

佐藤委員、いいですか。 

 

（了承） 

 

他に何かありませんか。 

 

いじめ、不登校という問題が出たときにそれの解決率、解消率はどれくらいで

すか。みんなちゃんと復帰していけているのか、日数が不足しても卒業はでき

るのか、が心配です。 

 

今のご質問は高校進学の時のことですよね。 

 

はい。 
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朝倉学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

稙田委員 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

全委員 

特に中学校、今年は５人、かじかに通っている子がいます。多くは中学３年生

です。これも子どもによって状況は違います。高校に行きたい子どももいます

し、高校には行かないという子どももいますし、高校には行くけど通信制に行く

とかいろいろあります。中学校とかじかと保護者と本人の４者で進路指導を丁

寧に行っているという状況です。大事なのはその子が希望を持てるかどうかと

いうことだと思います。なかなか簡単ではないようです。 

 

見ていると先生との関わりが非常に大きいような気がします。先生の一言とか

が…。その辺の先生の意識を高く持ってもらえばありがたいと思います。どの

先生も真剣に取り組んでくれていると思いますが…。難しいところもありますが

…。 

 

他に何かありませんか。 

 

（声なし） 

 

（２）議事案件 

議案第33号 平成26年度 豊後大野市立学校児童生徒就学援助の認定について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

 

意見等がないようですので、次の議事案件に入ります。 

続いて、議案第33号 平成26年度 豊後大野市立学校児童生徒就学援助

の認定についての審議に入りたいと思います。この議案の説明及び審議内

容等につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第

6項の規定に基づき、非公開・秘密会としたいと思います。よろしいでしょう

か。 

 

(異議なしの声) 

 

異議なしと認めます。それでは、教育長、教育総務課長、学校教育課長のみ

で審議しますので、ほかの方は退席をお願いします。なお、学校教育課担当

職員は臨席を認めます。それでは、ここで一時休憩に入ります。 

 (午後2時10分休憩) 

～～～  一時休憩  ～～～ 

(午後2時10分開議) 

■■■■■ （非公開・秘密会） ■■■■■ 

※審議時は、教育長、教育総務課長、学校教育課長、学校教育課担当職員のみ臨席した。 

※審議結果は、3件提案を受け、認定3件であった。 

(午後2時15分休憩) 

～～～  一時休憩  ～～～ 

（学校教育課担当職員退席、社会教育課長・社会教育課参事・学校給食調理場長・担当者入室） 
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７ その他 

金丸委員長 

 

金丸委員長 

 

全委員 

それでは開議します。 

 (午後2時17分開議) 

その他の方へ入ります。委員さん方から 何かありましたら、お願いします。 

 

(声なし) 

 

 

８ 連絡調整 

○９月定例会の日程調整 

金丸委員長 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

金丸委員長 

 

全委員 

 

朝倉学校教育課長 

それでは、ないようにありますので、連絡調整に入ります。 

１０月定例会の日程についして 教育総務課長の提案をお願いします。 

 

それでは、ご提案申し上げます。 

現在のところ１０月定例会を１０月２７日月曜日 午前９時３０分からを予定して

おります。ご協議をお願いします。 

 

ただいま、教育総務課長より１０月定例会を１０月２７日 月曜日 午前９時３０

分から開催したいという提案がありましたが、よろしいですか。 

 

(了承) 

 

それでは、１０月定例会を１０月２７日 月曜日 午前９時３０分からということ

で、お願いします。 

 

他に何かありますか。 

 

（声なし） 

 

私から１点確認とお願いです。学校訪問についてです。 

（学校訪問の日程・集合場所等の確認をする） 

 

９ 閉会 

金丸委員長 

 

 

その他、何もないようにありますので、これをもちまして、本日の日程は全て終

了しました。平成２６年９月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。あり

がとうございました。                       

(午後2時21分閉会) 

 

 

 


